

SALOBREÑA

PSOE y PP piden la dimisión de la alcaldesa y no descartan una moción de censura ante la ingobernabilidad del pueblo

Los grupos municipales socialista y popular en el Ayuntamiento de Salobreña han pedido la dimisión de la alcaldesa, Teresa Jiménez, tras la segunda suspensión consecutiva de un pleno que, con carácter ordinario, debía celebrarse el pasado lunes. La suspensión ha indignado a los partidos de la oposición que mantienen la mayoría corporativa. PSOE y PP no descartan una moción de censura contra Jiménez Ortega.

FRANCISCO M. ORTEGA

MOTRIL

El pleno que debería haber tenido lugar el pasado lunes en su primera convocatoria, y que fue pospuesto por la repentina enfermedad de la alcaldesa, era el primero convocado con un grupo de gobierno en minoría —cuatro concejales frente a nueve de la oposición—.

Para el portavoz socialista, Manuel Pérez Cobos, la actitud que mantenida por la alcaldesa es la de «cachondearse del pueblo de Salobreña, algo que viene a sumarse al grave deterioro de gobierno que existe. Esta mujer tiene miedo a la celebración de plenos y es una situación complicada y difícil, y habrá que buscar una solución porque en definitiva aquí el perjudicado es el pueblo de Salobre-

ña», declara. Por su parte, el portavoz del grupo popular, Manuel Rufino, insiste en que la alcaldesa, si es verdad que está enferma, debería haber delegado en algún miembro de su grupo de gobierno. Para el PP, la situación es «*indignante y una tomadura de pelo*».

Moción de censura

Según Pérez Cobos un Ayuntamiento como el de Salobreña no se puede gobernar a base de decretos, y ante la posibilidad de que pueda estar provocando que desde la oposición se le ponga una moción de censura el portavoz socialista afirma que «es lo que procede ante

esta situación de ilegitimidad por parte de quien gobierna». Para Pérez Cobos, lo normal es que hubiera presentado su dimisión. «La parte siguiente es la moción de censura y nosotros estamos dispuestos, pero nos falta la mayoría necesaria».

Sobre la posibilidad de apoyar una moción de censura, el portavoz municipal del PP advierte que «desde el principio su grupo no era partidario de esta medida, pero el pueblo no se puede quedar paralizado, pero ahora existe inestabilidad y la paralización total en el gobierno». Y agregó: «Habrá que plantearse alguna fórmula para que esto llegue a buen término».



Maria Teresa Jiménez Ortega.